
すべて順調、安⼼してください。

2008.09.03

今僕は東京の国際国流基⾦会にいます。こちらはすべて順調なので、安⼼してください。これは僕が⽇本に来てから書くはじめての⽇記。ハハ  ⽇本はとても清潔で、天気は
⻑春より少し暑いです。⾷べ物はおいしく、景⾊はきれいです。宿舎の部屋はとても快適で、⼀⼈部屋でした。設備 整ってます。いろいろ新しいことを学びました。とても楽
しいです。  昨⽇の⼣⾷は外で、海辺に座って潮⾵の中で⾷べました。ぽかぽかして、気持ちよかったです。今⽇の朝ごはんは、とても⽇本らしいおいしいものでした。  そ
して今⽇はまたいろいろといいものをもらいました。半そでのTシャツ２枚、⿊と⽩の1枚ずつです。⼼連⼼のリストバンドやバッジなどです。  先⽣⽅はみな親切で、お兄さ
んお姉さんみたいです。  とても楽しく、友達もたくさんできました。  これから先はもっと楽しいと思うので、期待しています。  こちらで僕は楽しく過ごしているので、
⼼配しないでください。  またね。これからもずっと連絡をとろうね︕
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来ましたよ

2008.10.10

皆さん、会いたかった︕   ⼀ヶ⽉過ぎて、第⼆編の⽇記がやっとできた。書きたくなかったのじゃない、はじめのファミリのコンピュータはあまりよくなくて。いつも⾃動
クローズになちゃって。   ⼆つ⽬のファミリを紹介します。A⽒です。主⼈は 弘⾏さん、家族成員は明⽇さん、沙都美さん、隼⼀郎さん、⽇向⼦さん。   ここの⼀ヶ⽉は
楽しかった。お⽗さんは優しくて、⽇向⼦さんは熱⼼で、沙都美ねえさんはすごくて、家庭料理は全部⼀⼈で作る。隼⼀郎さんはサッカーファン。兄と妹⼆⼈はサッカー部に⼊
っていて、毎⽇訓練があって、疲れるけど、楽しそう。明⽇根さんも結婚していて、⼆⼈の男の⼦がいる。幸せな⽣活をしている。おととい、お⽗さんはよく中国の留学⽣と付
き合って、中国に旅⾏に来たこともある。中国と縁があるね。沙都美ねえさんは幼稚園の先⽣で、いつも⼦供と⼀緒にいて、きっとおもしろいでしょう。   9⽉27⽇は⽇向
⼦が通っている学校の運動会だった。⽇本の⼩学校の運動会を⾒たのは初めてだ。とても⾯⽩かった。中国にはない種⽬がある。たとえば、騎⾺戦と⼈がピラミッド形に積み重
ねるなんて。⼀番印象深いのは、流弾踊りのソーラン祭りだった。とても⽇本らしくて。あの⽇すごく楽しかった。   時間のたつのは早いね。⼀ヶ⽉がすっと過ぎ去ってし
まった。Aのファミリを離れがたいけど、ずっと家族だ。
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楽しい1⽇

2008.10.14

今⽇は本当に充実してすごした︕ 朝起きたあと、いつもとおりに松下お⺟さんのおいしい料理をご馳⾛になって、それから⽚付けて、⽤事に出かけた。 まず⽇野市役所で外国
⼈登録証明書を受け取った。次に郵便局に⾏って貯⾦カードの取り扱いをした。済ませたら、⼤体⾷事の時間になったので、お⺟さんと⽴川駅の百貨店へ⾏った。その時私は驚
いた。電⾞の駅がこんなに⼤きくて、中の百貨店は意外にも89階だった。マーケットの7階には全部中国の店舗で、中国⼈は⼤勢だ。私とお⺟さんはまずマーケットの7階に供
えられている関⽻像に関して⻑時間話し合った。後でマーケットで1軒の中国のレストランを選んで豪華な昼⾷を⾷べた。999円。⾼そうだけど、実は本当に得だった。茶碗を
含めて、お⽫は６つがある。外に⾒本があって、16番の定⾷で、お⺟さんは18番の定⾷にした。2⼈の昼飯は1998円を使っちゃって、贅沢でしょう︕ハッハッハ。。。。。。
しかし量はとても多い。唯⼀の⽋点はご飯が少し少なかった。 ⾷事の後私達は⽬的地-国営の昭和記念公園へまっすぐ。そこは超⼤きくて、本当にきれいだった︕まったく⾔葉
で形容することができないほど。⾯積は意外にも1487平⽅キロメートル。また地震や⽕災などの⼤規模な⾃然災害の避難所もある。そこの標識は⼤きい芝⽣と⼤⽊だと思う。
更にラッキーなのはまたアニメ・漫画ショーにぶつかて、写真をとった。ただ⾬が降っていたことが残念だった。 これが私の楽しい⼀⽇だった︕
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松下さんの家

2008.10.14

私はいま2番⽬のホストファミリーの松下さんの家に住んでいます 松下さんの家は埼⽟県にあって、XXXXXは東京都にあります。不思議に思えるかもしれないけれど、事実で
す。  少し遠いが、環境はとても良いです。家のそばは川があって、数え切れないほどコイがいます。少なくとも100，200匹がいると思います。 そのほかに松下さんの家は
とてもすごいです。おじいさんはかつて官⼈で、⼭脈と温泉を持っています。松下さんのお⺟さんは結婚前⼤学の英語の助⼿でした。旅⾏が好きで多くの地⽅に⾏ったことがあ
ります、もちろん中国も含まれます。また本をたくさん書いたことがあります。特に植物が好きで、⾃分で⾹⽔を抽出したことがあります。最も⾯⽩いのはお⺟さんがスーパー
マーケットで買ったブドウを冷蔵庫の中においておいて、⾷べることを忘れちゃって、1年後、⼲しブドウになりました。お⺟さんが“これが冷蔵庫の⼒です”と笑いながら⾔い
ました。あれはいままで⼀番⼤きい紫⾊の⼲ブドウを⾷べることです。分かりやすくいうと、巨峰のブドウからできた⼲ブドウです。 その他に取り上げたいのは、お⺟さんの
⼿料理はとてもおいしいということです。毎⽇果物があって、ヨーグルトや菓⼦などもあります。今の⽣活はかなり気持ちいいです︕
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中国の印象

2008.10.18

親愛なるみなさん︕僕はまた帰ってきたよ︕︕アハッハッ。。。。。。。。(^ - ^) 僕は⽇本にいるけれど、⾄る所は中国の雰囲気が感じられることに気付いた。---中華ラー
メンはどこでも⾒られるし、東京の⽴川駅のデパートの7階にはすべて中国のレストランだ。松下ママは中国で作った--本場の「王志和」(腐乳)を⼀⽸買った。⽇本で腐乳を⾷
べることができて本当に幸せだよ︕テレビで最⾼だと⾔える《美⼥の亡霊》を放送している。標準的な⾹港の⽅⾔で話しているから、中国⼈である僕さえも分からなかった︕今
⾒ているのはアナログテレビ局が放送している「上海タイフーン（上海潮）」だ。⽇本語と中国語の会話をあわせて、男主⼈公は何潤東だ。   えええ……本当に感動した
よ︕
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沸き⽴った川越

2008.10.20

昨⽇親愛なるお⺟さんと電⾞で遠い川越に⾏った︕︕ その光景はほんとににぎやかだった︕初めて肌でこんなに⼤規模の⽇本祭り⽂化を体験した︔初めてこんなにたくさんの
⼈を⾒た︔初めて何か⼤変な⼈波を体験した︔初めてこんなに多くの店が⼀つの通りに集まっているのを⾒た。昨⽇はたくさんの初めてを体験した。 川越に⾏く電⾞は満席だ
った。改札⼝で⻑い⾏列ができた。幸運なことに、お⺟さんと祝⽇の終バスに乗ってしまった。川越祭りは国によって無形の⺠族⽂化財産だと指定されているから、当⽇の電⾞
時刻とバスの便数の変更があった。そして、祝⽇⽤の⼭⾞は全部本物で、何百年の歴史を持っている。だから、警備員がたいへんだった。 お⺟さんと終バスに乗ったのはミニ
中古式のバスなんだ。⾞内の電灯が⾊とりどり飾られている︔床の板が星のように輝いている︔濃い緑の席と茶⾊の⾞体が伝統の暖かい雰囲気を作った。 バスを降りると、周
囲の建物に引き付けられた。淡い光りの下で散歩して、近くの笛と⿎の⾳がした︔時々和服を着た⼈に会えた。その感じはほんとに楽しかった。 素晴らしい⼭⾞パレードを⾒
逃さないように、始まる前にお⺟さんと⽬的地に着いた。パレードがまだなので、お⺟さんと⼀緒に回りの古い店をぶらぶらした。江⼾時代のスタイルの建物には様々な素朴で
典雅な商品を売っている。買いに来る客も当然少なくない。⼀番印象深いのが飴と⾷器なんだ。あの⾷器がとても有名で、天皇と皇后そしてスウェーデンの国王夫婦がここに来
たことがある。そして、⽇本国際交流基⾦会の⾼円宮妃久⼦様の写真を意外に⾒つけた。 いつの間にか、⼭⾞パレードが向こうからやってきた。にぎやかな川越祭りがいよい
よ幕を開いた。⼈々はカメラを持ち出して、クレージーに写真を取り始めた。観客の賛嘆の声、祝⽇の服を着ている町⼈たちの歓呼の声が⼊り乱れていた。とてもにぎやかだっ
た。 その後、お⺟さんとの豪勢な⾷事をした。道端の呼び売りの声と伝統祝⽇のゲームで⼦供の笑い声が町中にあふれていた。さすがに⼩江⼾という名なんだ。 あ︕これは本
場の⽇本伝統の祝⽇なんだ。ほんとに⾯⽩かった︔嬉しかった︔満ち⾜りた感じ︕⽇本の祝⽇が⼤好き︕︕
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幸福︕今回は逃げられないよ

2009.03.23

親愛なるみなさん︕三ヶ⽉ぶりに、ぼく、ただいま︕︕  今の新藤お⽗さんとお⺟さんはとても親切にしてくれた。本当だよ︕うそじゃないよ。  今は五つ⽬のホストファミ
リーだけど、最後にしたい。苦しい⽣活から幸せな⽣活まではいいけど、逆になったら、耐えられないかもと思う︕本当だ。  満⾜だ。お⽗さん、お⺟さん、そして、お兄さ
んたち、みんな親切にしてくれた。  新藤家は典型的なキリスト教の家庭だから、毎⽇感謝の気持ちで神様に祈って、今のすべてを感謝している。  中国にいた頃は教会に⾏
ったことがないけど、⽇本で初めてそれに触れた。そこの⼈々は優しくて、社会地位の差もない、⾝分の差別もない。みんなは愛と感謝の⼼で、神様の博愛を称える。  ニュ
ースを放送する（ついでに）、有名な⼭⼝百恵さんのお宅は近くにある。警備がきびしいよ。鉄製の⾨やカーテンは何重もある。⾔わなくても普通の⼈間が住む所だと分かる。
ニュースの放送はここまで。  後はどうなるでしょうか。次のを楽しみにね。
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ニュースを放送しますーー留学⽣のみなさん、注意してくださいね︕︕

2009.03.31

親愛なるみなさん︕︕知らず知らずに、ぼくもまたこっそり来ました︕︕ハハ...  今⽇のニュースは「⼋王⼦の何健さんはこれからギターの世界へ歩み、ギターの⽣活が始ま
る」です。  もう⼀⾔（みなさん、応援してやってくださいね︕）  今⽇のニュースはこれで終わります。みなさん、また今度お会いしますね...  これからはコマーシャルの
時間です。実はいいものはみんなコマーシャルにあるんですよ。今⽇のコマーシャルは「皆さん、⽇本で楽器を習う⼈がいますか︖」です。  みなさん、コメントを書いてく
ださいね、この活動に参加してくださいね︕  では、さようなら。
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最後のお別れ制作

2009.04.22

今⽇の前置きは省略。へへ さて︕︕最近気づいたんだ。この世で⼀番早いものはなんでしょう。答はロケットじゃなくて、それは時間︕ ホント、あっという間だよね︕なんで
こんなにはやいのかな︖ふう︕ あと3ヶ⽉でもう帰国。だからその前に美術でなにか⾃分のいたあかしを残していかなきゃ。でも（器物破損とかじゃないよ。なんたって⾃分は
上品な⼈間だし。はは。周りの評価はさておきね）テーマはもう決めている『源⽒物語』だ。 デッサンはできているのであとは塗っていくだけ。はは、でも⾊を塗っていくの
が苦⼿なんだよね。⾃分で書く絵はデッサンだけのがほとんどだし。でもこれは頑張らなくちゃね。どんな作品が出来る事やら。でも⾃分ががんばって創り出した作品なんだか
ら出来ばえがどうであれ、きっと満⾜できると思うよ。 最後に……ちょっと改まって、みんな注⽬注⽬。のこされた時間でみんなはどんなサプライズを計画しているのかな。  
あともう⼀⾔（ハハ、ごめんね）今週中に作品完成できるかな︖できたら写真アップするね。へへ。 またみんなと会えるといいよね。ヘヘ、いつもみんなのこと思っている
よ︕︕︕
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間もなく完成

2009.06.19

 2ヶ⽉のご無沙汰、戻ってまいりました︕︕Yeah!!  卒業制作もついに間もなく完成です︕（拍⼿、拍⼿〜）（＾ー＾）  今⽇、⼈物の⾊塗りがおわりました︕Yeah!!  今
度は背景に⾊をつけていきます。みんなの期待は裏切らないよ︕絶対、ゼッタイ、がんばるからね。  待っててくれよ︕  すごいものをみせてやるぜ︕︕  信じられないキミ
は⾒てのお楽しみだよ︕（どっちにしても⾒てからのお楽しみなんだけど） （－－） みんなまっててくれよ︕ きっともどってくるからね︕（＾ー＾）  
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